

## ひがしっこ



「今日も楽しかった 明日も笑顔で登校しよう」と思える学校をつくります。 URL http://www.city.hokota.ed.jp/hakuto/

## 佐藤先生が体育の授業を行っています







10月26日(火)~11月5日(金)まで、佐藤先生が5年生の体育の 授業を行っています。給食も5年生の教室で一緒に食べています。 茨城県では、体力テストの男子のソフトボール投げにおいて、全国平

茨城県では、体力テストの男子のソフトボール投げにおいて、全国平均を下回っている傾向があります。白鳥東小学校も同じ傾向が見られ、女子は県平均を上回っていますが、男子は県平均を下回っている学年が多く見られます。そこで、現在、5年生のボール運動「ベースボール型」の授業を通して、子どもたちが、投げる運動を夢中になって取り組み、日常的に投げる運動を行ったり、投げる力が向上したりするように、工夫して楽しく授業を行っています。



## マラソン大会に向けて 業間運動スタート









今日から、11月30日(木)まで、持久力等の向上と自分のめあてに向かって努力する姿勢を育てることを目的として、業間運動が始まりました。1,3,5年生が木曜日、2,4,6年生が火曜日に音楽に合わせて自分のペースで走ります。今日は天気もよく、がんばって低学年が5分間、中学年が6分間、高学年が7分間走り続けました。

各クラスでは、マラソンカードも配られました。500周めざ して昼休みにも走る子どもたちの姿も見られました。





